

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penulis maka disimpulkan bahwa karakter pemuda PPGT Jemaat Perindngan belum menguasai diri dalam segala dan masih dipengaruhi oleh beberapa oleh berbagai faktor bawahan dan lingkungan, kemajuan alat teknologi, pergaulan bebas, dan faktor yang paling dipengaruhi yaitu Handphone (HP) yang salah digunakan. Kondisi demikianlah yang membuat pemuda Jemaat Perindngan terancam masa depan mereka dan membuat karakter mereka kurang baik. Pemuda lebih mengutamakan kegiatan diluar yang berdampak negativ yang akan merusak masa mereka dibanding dengan mengikuti persekutuan pemuda seperti kumpulan PPGT dan kegiatan lainnya yang berdampak positif.

Pemuda harus mampu menguasai diri dalam segala hal, menjadi teladan dan memiliki karakter yang bisa ditiru orang lain seperti Timotius, baik dalam perkataan, tingkah laku, kasih, kesetian dan kesucian. Khususnya dalam kesetian dan kejujuran kedua hal tersebut harus dikembangkan lagi bagi PPGT agar tetap menjadi pribadi yang berkarakter kristiani. Pendeta, majelis dan orangtua menjalin komunikasi yang baik dengan pemuda, mendidik dan membimbing pemuda

yang berkarakter kurang baik untuk menjadi pemuda yang mencerminkan sikap hidup yang orang Kristen. Agar betul-betul menjadi pemuda harapan Gereja dan masa depan Gereja

B. Saran

1. Semoga tulisan ini dapat menambah sumber bacaan di Perpustakaan IAKN Toraja sebagai referensi dalam mendukung pengembangan mata kuliah pendididkan karakter.
2. Disarankan kepada pemuda, untuk senantiasa menyadari diri sebagai orang yang dipilih Tuhan senantiasa menjadi saksi dan teladan bagi semua orang sebagaimana mestinya pemuda Kristen yang baik dalam perkataan, tingkah laku, kasih, kesetian dan kesucian.
3. Disarankan kepada pendeta, majelis Gereja dan orangtua, agar mendidik, membimbing, menasehati pemuda agar senantiasa menjadi pemuda yang berkarakter Kristiani seperti yang di teladankan Titus agar menjadi pelaku dan pelayan Tuhan yang andal, pemuda masa depan Gereja, harapan Gereja, dan masa depan bangsa dan Negara.
4. Gereja perlu bekerja sama dengan pemerintah setempat untuk memikirkan dan menciptakan suatu wadah yang dapat mewadahi kegiatan-kegiatan generasi muda selain PPGT, sehingga dampak negative yang ditimbulkan oleh kelompok-kelompok pemuda yang ada di Jemaat Perindungan yang meresahkan masyarakat setidaknya dapat diatasi.

Pengurus PPGT dan pengurus Klasis kiranya melakukan pembinaan kepada pemuda di Jemaat-jemaat sehingga pemuda dapat menguasai diri, menjadi teladan bagi setiap orang.

Untuk itu pemuda perlu memiliki karakter yang baik, yang dapat mencerminkan karakter Kristiani